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В настоящей статье проанализировано понятие взаимозависимости по законодательству Российской Федерации 
о налогах и сборах, приведены нестандартные, неформальные признаки выявления взаимозависимости на основании 
сформировавшейся судебной практики, охарактеризованы особенности определения налоговых рисков по сделкам, со-
вершенным взаимозависимыми лицами, предложены рекомендации относительно их минимизации. На основании про-
веденного исследования автором сформулированы выводы, направленные на совершенствование института взаимоза-
висимости в рамках законодательства Российской Федерации.

Ключевые слова: налоговые риски, взаимозависимость, стандартные и нестандартные признаки взаимозависимо-
сти, необоснованная налоговая выгода.

Tax Risks in Transactions Concluded between Related Persons

Ivan D. Nelyubin

Junior Lawyer at the Dispute Resolution Department of Berg&Rise Limited Liability Company

This article analyzes the concept of interdependence under the legislation of the Russian Federation on taxes and fees, 
provides non-standard, informal signs of identifying interdependence because of established judicial practice. The paper 
describes the specifi cs of determining tax risks for transactions made by interdependent persons and off ers recommendations 
on how to minimize them. Based on the study, the author formulated conclusions aimed at improving the institution of 
interdependence within the framework of the legislation of the Russian Federation. 
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